Wally Smith Président des Producteurs laitiers du Canada

M. Wally Smith habite sur la ferme familiale sur l'Île de Vancouver, en Colombie-Britannique où il trait 75 vaches dans une étable à stabulation libre. En juillet 2011, M. Smith a été élu Président des Producteurs laitiers du Canada.

M. Smith est devenu producteur de lait à temps plein en 1985. Il a participé activement à la direction de l'industrie laitière en Colombie-Britannique : il a été président de la BC Milk Producers Association de 1999 à 2004, et siégé au conseil d'administration de la BC Dairy Foundation de 1998 à 2002.

M. Smith s'est joint au conseil d'administration des PLC en juillet 2000. En juillet 2003, il a été élu au Comité exécutif. En 2005, il a été nommé sur le Groupe des Produits laitiers de la Fédération internationale des producteurs agricoles et élu vice-président du Groupe de 2008 à 2010.

Wally et sa femme Julie ont un fils, Christopher, et une fille, Angela.